

Paris-Pékin à vélo

Pas moins de 118 cyclistes vont s'élancer ce dimanche 16 mars depuis l'esplanade du Trocadéro pour un voyage peu ordinaire: ils participent à une expédition Paris-Pékin à vélo. Bien plus qu'un défi sportif, c'est une véritable aventure humaine pour sensibiliser les jeunes aux valeurs d'amitié et de respect.



Les participants ont un peu plus de 4 mois pour parcourir les 12 000 km qui traversent les 12 pays au programme. Cette **expédition**, organisée par la fédération française de cyclotourisme, partira de Paris pour rallier Pékin en passant par l'Europe de l'Est, les plaines immenses de la Russie et de l'Asie Centrale. Pas de chronomètre car le périple n'est pas une compétition. Le but est de promouvoir les valeurs éducatives du sport, et le dialogue interculturel entre les peuples. L'arrivée des participants est prévue à Pékin le 03 août, à la veille de l'ouverture des jeux olympiques.

Source :

<http://www.vacancespratiques.net>